

4/20  
P.T.

## 原発40年超運転 福井

炉にする。延長を認めるのは極めて例外的なケースと強調。延長しても「回限り二十年とした。

県内では運転開始から四

政府が原発の運転期間を原則四十年に制限すると初めに明らかにした(平成二十四年一月六日)。「四十年で一区切りする考えは、県の要請を踏まえていふようだ」。当時の西川

一誠知事は評価する「メント」を発表した。

原発が立地する福井県も、原発の寿命を四十年とする」といふことやむなしと考えていた時期があった。発端は前年の「3・11」だった。

世界最悪レベルの事故を

起こした東京電力福島第一

と

提案していた。

「うして、四十年という

と

の見込める大きな原発を残す」(自民党議員)

といつ

てはいた。

高経年化の影響

が不明だ

と

西川前知事

は事故直後から古い原発だ

れた。

細野謙志原発事故担当相(同)は「四十年という

期限が来たら、基本的に廃

止める」とはなかった。

県トップの発言も少しずつ

変化した。西川前知事は三

基の対策工事入りを容認。

現在の杉本達治知事は「住

民が不安に思う部分もあ

る。安全性、必要性を国とし

て丁寧に説明してほしい」と述べるが、否定はしない。

NPO法人原子力資料情

報室(東京)の伴英幸共同

代表は「新しい原発への建

て替えは世論が認めないと

め、電力会社は今ある原発

を使い続けるしかない。原

子力産業をつぶしてはいけ

ないと、国も認める動きを

している」と話す。3・11

を教訓にした四十年ルール

が崩れゆくとしている。

■  
2  
3  
4

線下



関西電力の40年超原発の再稼働を巡り、判断が注目されている県議会⑤と杉本知事⑥=コラージュ

# かすむ3・11の教訓

小さな原発をやめて、収益初の運転延長へと向かう」と

になる。

三基はその後、

関電トップはこれまで

運転延長へと向かう

こととなる。

関電トップはこれまで

運転延長へと向かう

こととなる。

3・11の教訓

は

</div